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تعريف التجارة الالكترونيـــــــــة
Definition of e-commerce

تعــريـــف المــدن الذكيـــــــة
Smart Cities Definition

التجــارة الإلكترونيــة هــي مجــرد عمليــة بيــع وشــراء المنتجــات بالوســائل الإلكترونيــة مثــل تطبيقــات الهاتــف المحمــول والإنترنــت. 

تشــير التجــارة الإلكترونيــة إلــى كل مــن البيــع بالتجزئــة عبــر الإنترنــت وكذلــك المعامــات الإلكترونيــة.

E-commerce is just a buying and selling process Products by electronic means such as mobile phone applications 
and the Internet. E-commerce refers to both online retail as well as transactions Electronic devices.

المــدن الذكيــة هــي المــدن التــي تســتخدم حلــول تكنولوجيــة مبتكــرة بهــدف تحســين مســتوى الحيــاة والخدمــات التــي يتلقاهــا المواطنون 

)Internet Of Things -(IOT(( والــزوار تعتمــد المــدن الذكيــة بشــكل أساســي علــى اســتخدام التكنولوجيا الخاصــة بإنترنــت الأشــياء

Smart cities are the cities that use innovative technology solutions to improve the quality of life and services received 

by citizens and visitors. Smart cities rely primarily on the use of (Internet Of Things. (IOT))



أسباب اختيار واطلاق معرض ومؤتمر عالم التجارة الإلكترونية والمدن الذكية. 

ــف الجهــات والمنشــأت  ــدة لمختل ــه هــي الرائ ــاره الالكتروني 1- نظــرا لنمــو الاقتصــاد الرقمــي الســريع فــي الســعودية تعــد التج

ــي. ــي الوطن ــول الرقم ــعودية  2030 للتح ــه الس ــة العربي ــة المملك ــة لرؤي ــره و مواكب ــره والصغي ــه الكبي ــه والخاص الحكومي

ــة  ــي تنمي ــيا ف ــاهما رئيس ــارة مس ــوزارة التج ــع ل ــدة 1439 والتاب ــي 5 ذو القع ــة ف ــارة الألكتروني ــس التج ــيس مجل ــد تأس 2- يع

وتحفيــز التجــارة الالكترونيــة ودلالــه علــى مواكبــة الاهتمــام العالمــي للتســوق الرقمــي والتجــارة الالكترونيــة بكافــة قطاعاتهــا 

ــة سياســتها وتنظيمهــا , وأهمي

3- بلغت القيمة الاســتهلاكيه للأشــخاص الذين يشــترون عبر الســوق الالكترونيه بقيمة 21.60مليار ريال.

4- 57% نســبة التعامــات الماليــه و اســتخدام الخدمــات المصرفيه عبــر الهاتف المحمول. 

5- مــن المتوقــع فــي عام 2019 ســترتفع قيمة الايرادات بنســبة 40% مــن التجارة الالكترونية.  

6- تســتعد المملكــة لدخــول قائمــة »المــدن الذكيــة« بحلــول عــام 2020 تطبيقــا لمرتكــزات رؤيــة 2030،و  تتزايــد التســاؤلات حــول 

المعاييــر الرئيســة التــي تســتند عليهــا التصنيفــات العالميــة. 



Reasons for selecting and launching the World Trade Fair and 
Conference Electronic and Smart Cities:

1	 Due to the growth of the rapid digital economy in Saudi Arabia, e-commerce is the pioneer for various 

governmental and private entities, large and small, and keeping pace with the vision of Saudi Arabia 2030 Of the 

national digital transformation.

2	 The establishment of the e-commerce council on 5 Dhu al-Qa›da 1439, which belongs to the Ministry of 

Commerce, is a major contributor to the development and stimulation of e-commerce and an indication of keeping 

abreast of the global attention to digital shopping and electronic commerceIn all its sectors and the importance 

of its policy and organization,

3	 The value of consumption of people who buy through the electronic market worth 21.60 billion riyals. 

4	 The ratio of financial transactions and the use of banking services via mobile phones is %57

5	 Expected in 2019 revenue will increase by %40 of electronic commerce.

6	 The Kingdom is preparing to enter the list of «smart cities» by 2020 in application of the foundations of 

Vision 2030, and raises questions about the main standards  On which global classifications are based



ــرض ــة المعــــ رؤيــــــــ
Exhibition Vision

ــرض ــة المعـــــ رسالـــــــ
Exhibition Message

- تطوير وعي المستهلكين بخصوص اساليب التجارة الألكترونية السليمه والجهات الموثوق الشراء منها إلكترونيا 

- تحسين كفاءة إدارة المدن

- جمع كل الخبرات والامكانيات تحت سقف واحد في حدث سنوي متجدد وفق الحقائق والأرقام الاقتصادية 

- Developing consumer awareness about the methods of e-commerce sound and reliable suppliers of them electronically 

- Improving the efficiency of the management of cities

- Gathering all the experiences and possibilities under one roof in an annual event renewed according to the facts and economic 
figures

- تقديم الاجراءت والحلول لدعم وتحفيز الاعمال التجارية الاساسية المواكبة للتجارة الالكترونية لجعل المجال وفق تشريعات وسياسات آمنه ومنظمه
- تســليط الضــوء علــى ممارســات التميــز فــي صياغــة مســتقبل الخدمــات الذكيــة و  تشــجيع المؤسّســات الحكوميــة والخاصــة وذلــك للارتقــاء بمســتوى المعلومــات ونشــر ثقافــة 

التعامــات والمعرفــة الإلكترونيــة الذكيــة وفــق أرقــى المعاييــر العالميــة.

- To provide procedures and solutions to support and stimulate the basic business in line with electronic commerce to make the field according 
to the legislation and policies safe and organized 
- Highlight the practices of excellence in shaping the future of smart services and the encouragement of government institutions and especially 
to upgrade the level of information and dissemination of culture of transactions and smart electronic knowledge to the highest international 
standards



واجهة مشرقة ورمز لتقدم الدول
Face bright and a symbol of the progress of 

States 

رفــع مســتوى الوعــي للمجتمــع والأســتفادة القصــوى مــن 
ذوي الأختصــاص 

 Raise awareness of the community and make
maximum use of the competence

تبــادل الخبــرات والخدمــات والاستشــارات والحلــول لتطويــر 
الأداء مــن خلالــه وتجمــع انجــح المفاهيم والاســاليب المتبعة 

فــي أكبــر المنشــاءات
 Exchange experiences, services, consulting and
 solutions to develop performance through it and
 gather the most successful concepts and methods

used in the largest buildings

زيادة المعارف المهنية والبحثية
Increase professional and research knowledge

  

أهـــــداف المعــــــرض والمؤتمــــر 
exhibition and conference goals



أبــرز المحــاور الرئيســية للمؤتمر :

ما هو دور القطاعات الحكومية في رؤية 2030و تحديات و مستقبل التحول الرقمي؟. 

شبكات 5G و المدن الذكية.

تمكين المراة السعودية في رؤية 2030.

انترنت الأشياء و البيانات العملاقة.

واقع و تحديات الامن السيبراني في المملكة. 

ما هو دور التجارة الالكترونية في رؤية 2030 و التحديات التي تواجهه؟. 

. PAYMENT GETWAY دور البنوك و شركات الدفع الالكترونية

مستقبل الخدمات اللوجسيتة في المملكة في ظل التحول الرقمي. 

دور الجامعات في تعليم التجارة الالكترونية و فرص عمل للخريجيين. 

أهمية مواقع التواصل الاجتماعي في المجتمع. 



Highlights of the conference

What is the role of government sectors in Vision 2030 and the challenges and

future of digital  transformation?.

5G networks and smart cities.

Empowering Saudi Women in Vision 2030.

Internet of things and giant data.

The reality and challenges of cybersecurity in the Kingdom.

What is the role of e-commerce in Vision 2030 and its challenges?

The role of banks and electronic payment companies.

The future of logistics in the Kingdom in light of the digital transformation.

The role of universities in teaching e-commerce and job opportunities for graduates.

The importance of social networking sites in the community.



مميزات الرعــــاية 

الراعي المزايا الرئيسية
الحكومي 

الراعي 
الراعي الرقمي الراعي الماسي الراعي الداعمالرئيسي 

الحصري 
الراعي 
البلاتيني

الراعي 
الذهبي

SP1SP2SP3SP4SP5SP6SP7-10رقم المساحة

6x5 متر مربع 5x6 متر مربع 5x6 متر مربع  5x6 متر مربع  5x7 متر مربع  5x7 متر مربع  5x7 متر مربع مساحة المعرض

√√√√√√فرصة التحدث في المؤتمر

√√√√√√√مقعد واحد في حلقة نقاش في المؤتمر

√√√√√√√ فرصة تحدث في ورشة عمل

√√√√√√√ شعار على الموقع

√√√√√√√شعار على لافتة رقمية ضخمة

√√√√√√√شعار على جميع الحملات والضمانات التسويقية

√√√√√√√ظهور في جميع الحملات الإعلامية

√√√√√ شعار على شهادات ورش العمل

)VIP ( الإدراج في جميع دعوات كبارالشخصيات √√√√√√√

√√√√√فيديوترويجي يعرض خلال فترات الراحة

30252520202015عدد شخصيات الحضور في المؤتمر
1010108885كبار الشخصيات في المعرض

لا يطبق√√√√√√خصم خاص  لباقة من العارضين للرعاة من الشركات الفرعية وعملاؤهم  

√√√√√√√مقابلة مع الممثل في كتالوج المعرض

√√√√√√√لقاء إعلامي 

لا يطبقلا يطبق√√√√√عرض فيديو ترويجي في شاشات المعرض 

صفحةصفحتان3 صفحات 3 صفحات 4 صفحات4 صفحات5 صفحاتالإعلان في كتالوج المعرض

صفحةصفحةصفحة واحدةصفحة واحدةصفحة واحدةصفحة واحدةصفحة واحدةالكتابة في كتالوج المعرض

100,000 ريال150,000 ريال220,000 ريال200,000 ريال250,000 ريال250,000 ريال300,000 ريالالسعر 



مميزات الرعــــاية 

الراعي الراعي الفضيالمزايا الرئيسية
الاكاديمي 

الراعي 
راعي توصيلراعي تقنيالبرونزي

راعي 
التسويق 
الالكتروني

راعي مشارك 

--------------------------------SP11-13SP14SP15-18رقم المساحة
3x3 متر مربع3x3 متر مربع3x3 متر مربع 3x3 متر مربع3x5 متر مربع3x5 متر مربع 3x5 متر مربعمساحة المعرض

√فرصة التحدث في المؤتمر

√√√مقعد واحد في حلقة نقاش في المؤتمر

√√√ فرصة تحدث في ورشة عمل

√√√√√√√ شعار على الموقع

√√شعار على لافتة رقمية ضخمة

√√√شعار على جميع الحملات والضمانات التسويقية

ظهور في جميع الحملات الإعلامية

 شعار على شهادات ورش العمل

)VIP ( الإدراج في جميع دعوات كبارالشخصيات √

فيديوترويجي يعرض خلال فترات الراحة

10553332عدد شخصيات الحضور في المؤتمر
2221111كبار الشخصيات في المعرض

لا يطبقلا يطبقلا يطبقلا يطبقلا يطبقلا يطبقلا يطبقخصم خاص  لباقة من العارضين للرعاة من الشركات الفرعية وعملاؤهم  

لا يطبقلا يطبقلا يطبقلا يطبقلا يطبقلا يطبق√مقابلة مع الممثل في كتالوج المعرض

لا يطبقلا يطبقلا يطبقلا يطبق√√√لقاء إعلامي 

لا يطبقلا يطبقلا يطبقلا يطبقلا يطبقلا يطبقلا يطبقعرض فيديو ترويجي في شاشات المعرض 

لا يطبقلا يطبقلا يطبقلا يطبقلا يطبقنصف صفحةنصف صفحةالإعلان في كتالوج المعرض

لا يطبقلا يطبقلا يطبقلا يطبقصفحةصفحةصفحةالكتابة في كتالوج المعرض

20,000 ريال20,000 ريال25,000 ريال35,000 ريال40,000 ريال60,000 ريال75,000 ريالالسعر 



 Sopnsorship packages 

Key Benefits  Government
sponsor

Main
sponsor

 Powered
sponsor

 Diamond
sponsor

 exclusive
 digital
sponsor

 Platinum
sponsor

 Golden
sponsor

Area Number SP1 SP2 SP3 SP4 SP5 SP6 SP7-10
Exhibition Area  5x7 msq  5x7 msq  5x7 msq  5x6 msq  5x6 msq  5x6 msq 6x5 msq

speaking slot in the conference √ √ √ √ √ √

seat on panel discussion in the conference √ √ √ √ √ √ √

speaking slot in workshops √ √ √ √ √ √ √

logo on the website √ √ √ √ √ √ √

-logo on the mega banner(digital) √ √ √ √ √ √ √

logo on all marketing collaterals
Featured in all media campaigns √ √ √ √ √ √ √

Featured in all media campaigns. √ √ √ √ √ √ √

logo on the workshop certificates. √ √ √ √ √

included in all the VIP invitations. √ √ √ √ √ √ √

Promotional video played during breaks. √ √ √ √ √

Number of Passes in the conference 30 25 25 20 20 20 15

VIP Passes in the expo. 10 10 10 8 8 8 5

Special  Discount on exhibitor package to the sponsors Partner & 
clients √ √ √ √ √ √ Not Applicable

interview with the presentative in the expo. catalogue √ √ √ √ √ √ √

Media interview √ √ √ √ √ √ √

 Promotional video played on expo. screens. √ √ √ √ √ Not Applicable Not Applicable

Advertisement in the expo. catalogue   5 Page   4 Page   4 Page   3 Page   3 Page   2 Page   1 Page

write-up in the expo. catalogue   1 Page   1 Page   1 Page   1 Page   1 Page   1 Page   1 Page

 PRICE 300,000 SR 250,000 SR 250,000 SR 200,000 SR 220,000 SR 150,000 SR 100,000 SR



 Sopnsorship packages 

Key Benefits  Silver
sponsor

 Academy
sponsor

 Bronze
sponsor

tech. 
sponsor

delivery 
sponsor

e-marketing 
sponsor

partner 
sponsor

Area Number SP11-13 SP14 SP15-18 -------- -------- -------- --------
Exhibition Area 3x5 msq 3x5 msq 3x5 msq 3x3 msq 3x3 msq 3x3 msq 3x3 msq

speaking slot in the conference √

seat on panel discussion in the conference √ √ √

speaking slot in workshops √ √ √

logo on the website √ √ √ √ √ √ √

-logo on the mega banner(digital) √ √

logo on all marketing collaterals
Featured in all media campaigns √ √ √

Featured in all media campaigns.

logo on the workshop certificates.

included in all the VIP invitations. √

Promotional video played during breaks.

Number of Passes in the conference 10 5 5 3 3 3 2

VIP Passes in the expo. 2 2 2 1 1 1 1

Special  Discount on exhibitor package to the sponsors Partner & 
clients

Not Applicable Not Applicable Not Applicable Not Applicable Not Applicable Not Applicable Not Applicable

interview with the presentative in the expo. catalogue √ Not Applicable Not Applicable Not Applicable Not Applicable Not Applicable Not Applicable

Media interview √ √ √ Not Applicable Not Applicable Not Applicable Not Applicable

 Promotional video played on expo. screens. Not Applicable Not Applicable Not Applicable Not Applicable Not Applicable Not Applicable Not Applicable

Advertisement in the expo. catalogue half page نصف صفحة Not Applicable Not Applicable Not Applicable Not Applicable Not Applicable

write-up in the expo. catalogue page page page Not Applicable Not Applicable Not Applicable Not Applicable

PRICE 75,000 SR 60,000 SR 40,000 SR 35,000 SR 25,000 SR 20,000 SR 20,000 SR



المخــطط
Floor Plan



تواصل معنا
Contact Us

@ecw__expo3

place

MessageArea Size

license No.

Organizers
المنظمون

19/4694

2700 sqm

قاعة الامير 
سلطان-فندق 

الفيصلية
13-15/ ربيع الآخر/1441 ه

العالم الرقمي بين يديك
 Digital World Is In Your

Hands

الهدف الذهبي لتنظيم 
المعارض والمؤتمرات

Golden Goal
 Exhibitions And And

Confrance

Al-Faisaliah 
Hotel-Prince
 Sultan Hall

10-12/Dec /2019

التاريــخ والوقت
date & time

مــن الســاعة 1م إلى 9م


